
まちづくり懇談会内容 
 

日 時： 令和 6 年 11 月 6 日(水)16:00～17:15 

場 所： 湯地公民館 

出席者： 3 人 

 

１．開 会  

２．町⾧挨拶  

３．懇 談  

  （１）主要施策の取組状況について 資料①参照 

  （２）自由懇談  

４．その他 

 ・資料②参照  ネイチャーポジティブの実現に向けて 

 ・資料③参照  紙の保険証の発行について 

 ・資料④参照  緊急告知 FM ラジオについて 

５．閉 会  

 

【自由懇談・そのほかの質疑など】 

■湯地第 3 公民館前駐車場の砂利について 

町 民 

 

湯地第 3 公民館前の駐車場の砂利が無くなって傷んでいる。建設課に砂利を敷い
てほしいという要望を何度も出しているが、順番があると言われやってもらえな
い。できれば早く砂利を敷いてもらいたい。 

町 ⾧ 改めて現場を確認させてもらい、連絡させていただきたい。 

■夏まつりのお客さんの動線について 

町 民 
 

夏まつりに出店したが、駅前通りたくさんのキッチンカーがきて、くりふと側に
客足が向かなかったので動線を工夫してもらいたい。 

町 ⾧ 実行委員会にも伝えたい。来年、夏まつりは節目の 50 回になる。たくさんの人の
意見を聞いてよい祭にしたい。 

■湯地第 2 支線の修繕について 

町 民 
 

湯地第 2 支線の工事をした際に、下地処理が浅すぎて 2，3 年もたたないうちに
道がぼこぼこになった。建設課に要望し直してもらっても下地がよくないので良
くならない。その場しのぎの修繕になっている。来春、私の家の奥に 2 軒家が経
つ予定があり道路の使用率が上がるので前向きに検討いただきたい。 

町 ⾧ 自治会からの要望として報告もいただいている案件だが、各町内会自治会などか
ら 70 カ所以上の要望をいただいている状況であり、順を追って修繕を進めてい
る。令和 6 年度には予算を大幅に増やし対応しているがそれでも追いつかない。
改めて現場を確認させてもらい、連絡させていただきたい。 



■国民健康保険への切り替え手続きについて 

町 民 
 

協会けんぽの任意継続が来年 1 月に終わるので、国民健康保険に切り替える必要
がある。既にセブンイレブンでマイナ保険証への切り替えの手続きをしたが、国
民健康に切り替えるにはどのような手続きが必要か。 

住民保健課⾧ 役場での手続きが必要になる。任意継続終了のお知らせが協会けんぽから届くは
ずだが、一度、協会けんぽへ問い合わせてもらいたい。 

  

  

 

 


